

Fiestas en Honor de La Virgen de la Soledad



septiembre 2012
Azuqueca de Henares

Himno a Nuestra Señora Virgen de la Soledad

En la Ermita secular
donde Azuqueca te implora
un pueblo aprendió a rezar
y al ver tu soledad llora.

Le subyuga tu dolor,
le fascina tu mirada
y por su filial amor
quiere verte consolada.

Tus ojos cuando lloran
quisieran enjugar
porque sólo deploran
si te hicieron llorar.

Tus lágrimas son perlas
de sereno brillar
que quisieran cogerlas
y en su pecho engarzar.

Pretenden tus enojos
calmar con su oración
y el paño de tus ojos
que sea su corazón.



Saludo de la Hermandad

De nuevo llega uno de los momentos mas esperados del año, las fiestas en Honor a Nuestra Señora, La Virgen de la Soledad, patrona de Azuqueca.

Las fiestas son días de celebración y diversión, pero no podemos olvidar, que la verdadera fiesta consiste en honrar y venerar a nuestra Madre, La Virgen, Ella es el motivo de esta celebración.

Por ello desde la Junta Directiva y en nombre de toda la Hermandad, queremos compartir con todos vosotros, feligreses y demás vecinos, la alegría y devoción de estos días e invitaros a participar en todos y cada uno de los actos litúrgicos y procesiones.

Os esperamos,

Un cordial saludo

La Junta Directiva y La Hermandad.

Hermanos 2011-2012

Dña. Caridad Cedenilla

Dña. M^a Rosa Centenera

Dña. Caridad González Cedenilla

Dña. Vanesa González Cedenilla

Dña. Delia Grande París

Dña. Prudencia Guijarro Hurtado

Dña. Mercedes Orozco Bayo

Dña. Pilar Orozco Centenera

Dña. Rosa M^a Orozco Centenera

Dña. M^a Lourdes París Torres

D. Juan Abad Merino

D. Luis Abad Merino

D. Pedro Abad Merino

D. Eduardo Bayo de Lucas

D. Matías Gutiérrez Carrascosa

D. Dario Meléndez Cabellos

D. Javier Menéndez Piñar

D. Manuel Menéndez Piñar

D. Miguel Menéndez Piñar

D. Santiago Menéndez Piñar



Saludo de los Hermanos

Escribimos estas líneas desde el cariño, devoción y amor más sincero que procesamos a Nuestra Patrona La Virgen de la Soledad.

En estos días tan señalados en los que celebramos una vez mas, las fiestas patronales de nuestro pueblo Azuqueca de Henares, en honor a la Virgen de la Soledad, los hermanos y hermanas mayores de este año, os invitamos a participar de la experiencia de fe que nos brindan estas fiestas patronales. Sentirse amados, protegidos y acogidos bajo el manto de la Virgen de la Soledad.

Especialmente en estos días os invitamos a participar en el septenario, procesiones y eucaristías que celebrados en su honor .

Estamos muy orgullosos de colaborar en la preparación de los actos que se van a celebrar, que forman parte de una antiquísima tradición de nuestro pueblo y que esperamos compartir con todos vosotros, en este año tan especial para nosotros en el que somos hermanos y hermanas mayores al servicio de la Virgen.

Con la intersección de nuestra venerada madre, la Virgen de la Soledad, os enviamos un afectuoso saludo.



Horarios Actos Religiosos

Domingo 9

- 13:00 h. Traslado de la Virgen desde la Ermita a la Iglesia de San Miguel.
- 20:00 h. Primer día del Septenario en la Iglesia de San Miguel.

Del día 10 al 14

- 20:00 h. Septenario en la Iglesia de San Miguel.

Sábado 15

- 19:00 h. Procesión de Nuestra Señora Virgen de la Soledad desde la Iglesia de San Miguel a la Iglesia de Santa cruz. A continuación celebración en esta misma Iglesia del último día del Septenario.

Domingo 16

- 12:00 h. Misa Solemne en la Iglesia de Santa Cruz, presidida por el obispo diocesano D. Atilano Rodríguez Martínez y cantada por el grupo Voces del Henares. Con una invitación al finalizar a un vino español.
- 19:00 h. Procesión de Nuestra Señora Virgen de la Soledad desde la Iglesia de Santa Cruz a la Iglesia de San Miguel, a continuación Santa Misa.

Lunes 17

- 11:30 h. Misa de difuntos en la Iglesia de San Miguel, cantada por el Coro Voces del Henares
- 12:15 h. Subida de la Virgen desde la Iglesia de San Miguel a la Ermita.

Septenario 2012

Domingo 9: María mujer de fe

Por la fe, María acogió la palabra del Ángel y creyó en el anuncio de que sería la Madre de Dios. Con la misma fe siguió al Señor en su predicación y permaneció con él hasta el Calvario (cf. Jn 19, 25-27).

Con fe, María saboreó los frutos de la resurrección de Jesús y, guardando todos los recuerdos en su corazón (cf. Lc 2, 19.51), los transmitió a los Doce, reunidos con ella en el Cenáculo para recibir el Espíritu Santo (cf. Hch 1, 14; 2, 1-4).

Coro Casa de Extremadura

Lunes 10: La necesidad de la fe ayer, hoy y siempre

Sucede hoy con frecuencia que los cristianos se preocupan mucho por las consecuencias sociales, culturales y políticas de su compromiso, al mismo tiempo que siguen considerando la fe como un presupuesto obvio de la vida común. De hecho, este presupuesto no sólo no aparece como tal, sino que incluso con frecuencia es negado.

Mientras que en el pasado era posible reconocer un tejido cultural unitario, ampliamente aceptado en su referencia al contenido de la fe y a los valores inspirados por ella, hoy no parece que sea ya así en vastos sectores de la sociedad, a causa de una profunda crisis de fe que afecta a muchas personas.

Coral Giovani Antonio Farina

Martes 11: - Profesar, celebrar y testimoniar la fe públicamente

Redescubrir los contenidos de la fe profesada, celebrada, vivida y rezada, y

reflexionar sobre el mismo acto con el que se cree, es un compromiso que todo creyente debe de hacer propio, sobre todo en este Año.

El cristiano no puede pensar nunca que creer es un hecho privado. La fe es decidirse a estar con el Señor para vivir con él. Y este «estar con él» nos lleva a comprender las razones por las que se cree. La fe, precisamente porque es un acto de la libertad, exige también la responsabilidad social de lo que se cree.

Coro Parroquia San Miguel

Miércoles 12: María testigo de la fe

Lo que el mundo necesita hoy de manera especial es el testimonio creíble de los que, iluminados en la mente y el corazón por la Palabra del Señor, son capaces de abrir el corazón y la mente de muchos al deseo de Dios y de la vida verdadera, ésa que no tiene fin.

La renovación de la Iglesia pasa también a través del testimonio ofrecido por la vida de los creyentes: con su misma existencia en el mundo, los cristianos están llamados efectivamente a hacer resplandecer la Palabra de verdad que el Señor Jesús nos dejó.

Coro Parroquial San Francisco Javier

Jueves 13: -María y la Nueva evangelización

María es la evangelizadora contemplativa y oculta de la Buena Nueva. Simplemente por la presencia de Cristo en ella hace que también sea presente para los demás:

“Bienaventurados más bien los que escuchan la palabra de Dios y la guardan”
(Lc. 11,27-28)

Debemos descubrir de nuevo el gusto de alimentarnos con la Palabra de

Dios, transmitida fielmente por la Iglesia....Creer en Jesucristo es, por tanto, el camino para poder llegar de modo definitivo a la salvación.

Coral Voces del Henares

Viernes 14: No hay fe sin caridad, no hay caridad sin fe

El Año de la fe será también una buena oportunidad para intensificar el testimonio de la caridad, especialmente, en las actuales circunstancias. El apóstol Santiago dice: «¿De qué le sirve a uno, hermanos míos, decir que tiene fe, si no tiene obras? ¿Podrá acaso salvarlo esa fe?

La fe sin la caridad no da fruto, y la caridad sin fe sería un sentimiento constantemente a merced de la duda. La fe y el amor se necesitan mutuamente, de modo que una permite a la otra seguir su camino. Gracias a la fe podemos reconocer en quienes piden nuestro amor el rostro del Señor.

Coro Parroquia Sta. Teresa

Sábado 15: La Soledad de María, María de la Esperanza

La vida de los cristianos conoce la experiencia de la alegría y el sufrimiento. Cuántos santos han experimentado la soledad. Cuántos creyentes son probados también en nuestros días por el silencio de Dios, mientras quieran escuchar su voz consoladora.

Las pruebas de la vida, a la vez que permiten comprender el misterio de la Cruz y participar en los sufrimientos de Cristo (cf. Col 1, 24), son preludio de la alegría y la esperanza a la que conduce la fe.

Coro Parroquial San Miguel

Actos de la Hermandad

Sábado 6 de octubre

- 18:00 Rezo del Santo Rosario en la Ermita
- 18:30 Celebración en la Ermita de la Santa Misa de la Hermandad y Salve.
- 20:00 Tradicional invitación al chocolate en los salones parroquiales de San Francisco Javier.

Reunión General de la Hermandad 2012

Domingo 11 de noviembre:

- 17:00 Asamblea general en los salones parroquiales de la Iglesia de San Miguel

Orden del día:

Lectura y aprobación de actas y cuentas
Nombramiento de Hermanas y Hermanos Mayores.
Informaciones, ruegos y preguntas

Junta directiva de la Hermandad de La Virgen de la Soledad.

Abad: D. Andrés Martínez Martínez

Presidente: D. Félix París Sánchez

Secretaria: D^a Marta Santamaría Pezuela

Tesorero: D. José Manuel París Torres

Vocales: D^a Carmen Calleja Molinero

D^a María Francisca Montesinos García

D^a María Ángeles Calvillo García

D^a Marta García Tejero

